

Informations du 8 décembre au 21 décembre 2025

Lundi 8 décembre <i>Immaculée Conception</i>	17h 18h30	Procession à la Madone - départ de l'église de Fleurie- <i>Goûter offert</i> Messe à l'église de Fleurie
Mardi 9 décembre <i>Férie</i>	18h30 19h45-22h15	Messe à Lancié Femmes adoratrices à Villié-Morgon (oratoire)
Mercredi 10 décembre	9h	Messe à Chiroubles
Jeudi 11 décembre <i>Férie</i>	9h	Messe à Villié-Morgon (Oratoire), <i>Famille Tissier-Portal, Tissier-Auvray et Portal-Chaffangeon</i>
Vendredi 12 décembre <i>Bse Vierge Marie de Guadalupe</i>	7h-18h 9h 17h-22h15	Adoration à Villié-Morgon (Oratoire) Messe à Vauxrenard Aumônerie Collège-Lycée
Samedi 13 décembre <i>Ste Lucie</i>	9h30-10h15 10h30 11h45 15h30 18h30	Confessions à l'église de Villié-Morgon Rencontre du groupe des jeunes confirmés à la cure Messe à l'église de Villié-Morgon , 70ans de mariage Chapelet à l'Oratoire—Missionnaires du Rosaire Vivant Messe anticipée à Juliénas , Hervé PERRACHON
Dimanche 14 décembre <i>3^e dimanche de l'Avent Gaudete</i>	8h45 10h30	Messe à Villié-Morgon , <i>rite Paul VI latin</i> Messe à Fleurie , Gabriel PERRIN et alliés 
Lundi 15 décembre <i>Férie</i>		Pas de Messe
Mardi 16 décembre <i>Férie</i>	18h30 20h	Messe à Lancié Rencontre groupe confirmation adultes
Mercredi 17 décembre <i>Férie</i>	9h	Messe à Juliénas , Hervé PERRACHON
Jeudi 18 décembre <i>Férie</i>	9h 18h-20h	Messe à Villié-Morgon (Oratoire) Confession à Villié-Morgon (2 prêtres présents)
Vendredi 19 décembre <i>Férie</i>	7h30-18h 9h	Adoration eucharistique à Villié-Morgon (Oratoire) Messe à Vauxrenard
Samedi 20 décembre <i>Férie</i>	9h 9h30-10h30 17h30-18h20 18h30	Messe à Villié-Morgon (Oratoire) Formation Servantes et Servants à l'église de Villié-Morgon Confession à Chénas Messe anticipée à Chénas , Hervé PERRACHON
Dimanche 21 décembre <i>4^e dimanche de l'Avent Dimanche Trinitaire</i>	8h45 10h30	Messe à Villié-Morgon , <i>rite Paul VI latin</i> Messe à Fleurie , Suivi d'un apéritif sur le parvis 



PAROISSE DE LA TRINITE EN BEAUJOLAIS

Chénas - Chiroubles - Corcelles - Emeringes - Fleurie - Juliénas - Jullié - Lancié - Vauxrenard - Villié-Morgon

@ 69lreb@gmail.com

✉ 53, rue de la Liberté 69910 Villié-Morgon

☎ 04 74 04 23 46

Curé : Abbé Pierre PEYRET - 06 82 53 87 09

Dimanche 7 décembre 2025 : 2^{ème} Dimanche de l'Avent

Samedi 6 décembre	18h30	Messe anticipée à Lancié
Dimanche 7 décembre 2 ^{ème} Dimanche de l'Avent	8h45 10h30	Messe à Villié —Morgon , <i>rite Paul VI latin</i> Messe à Fleurie , Gabriel PERRIN et alliés 

« Chrétien, souviens-toi de ta dignité ! »

Un autre Pape Léon, Saint Léon le Grand s'adressait ainsi à ses contemporains, disciples de Jésus : « Chrétien, souviens-toi de ta dignité ! » La perspective de Noël nous invite pendant le temps de l'avent à préparer la venue de Dieu dans nos vies, à accueillir le mystère du Dieu fait homme mais aussi à nous accueillir nous-mêmes dans notre dignité de fils et de filles de Dieu. C'est la raison de Noël, la raison pour laquelle Dieu s'est fait homme : Il veut nous rendre à notre dignité, rétablir cette alliance avec notre Père du Ciel.

Le roi Louis XV avait une fille, Louison, et, alors qu'elle avait quinze ans, comme c'était la fille du roi, elle avait une coiffeuse qui venait tous les jours. Sa coiffeuse avait le même âge qu'elle et était fille de paysan. Un jour alors qu'elle coiffait Louison elle tira un peu sur les cheveux et Louison poussa des petits gémissements pour se plaindre. La coiffeuse lui dit : « Madame, ne soyez pas si douillette ! » Louison se leva, indignée, et rétorqua « Mais je suis la fille du roi. » La coiffeuse, surprise, fit un pas en arrière et lui répondit : « Mais, Madame, je suis fille de Dieu. » Cette jeune paysanne avait conscience de la dignité que Jésus lui avait rendue.

Nous aussi devons affirmer notre dignité d'enfant de Dieu, pour nous personnellement mais aussi pour les autres, nos frères et sœurs ! Nous l'affirmons en vivant comme des enfants bien-aimés de notre Père du Ciel, en faisant alliance avec Lui, en veillant à plaire à Dieu en toute chose, en veillant à ne rien laisser entrer dans notre vie qui ne plaît à Dieu. Là est la raison de l'incarnation : Jésus vient pour nous rendre notre beau visage d'enfant de Dieu, un visage dont il est l'unique modèle. Dans un beau texte, Dignité infinie, le Dicastère pour la Doctrine de la foi nous a rappelé que la dignité de l'homme est fondamentalement attachée à son être :

toute personne humaine est digne en elle-même, dans son être même ; on ne peut enlever à quiconque sa dignité. Toute personne a une valeur unique, transcendante (qui ne dépend pas de la situation, des capacités ou de l'appréciation, du regard, des autres).

Bien qu'il existe aujourd'hui un consensus assez général sur l'importance et la portée normative de la dignité et de la valeur unique et transcendante de tout être humain, l'expression "dignité de la personne humaine" risque souvent de se prêter à de nombreuses significations et donc à d'éventuels malentendus et «contradictions qui conduisent à se demander si l'égale dignité de tous les êtres humains [...] est véritablement reconnue, respectée, protégée et promue en toute circonstance ». Tout cela nous amène à reconnaître la possibilité d'une quadruple distinction du concept de dignité : dignité ontologique, dignité morale, dignité sociale et enfin dignité existentielle. Le sens le plus important est celui de la dignité ontologique qui concerne la personne en tant que telle par le simple fait d'exister et d'être voulue, créée et aimée par Dieu. Cette dignité ne peut jamais être effacée et reste valable au-delà de toutes les circonstances dans lesquelles les individus peuvent se trouver.

Moralement une personne peut s'égarer, socialement elle peut être méprisée, existentiellement elle peut manquer de joie, de paix ou d'espérance mais cela n'enlève jamais sa dignité inscrite dans son être même (ontologique). Apprenons durant ce temps de l'Avent à avoir ce regard sur nous-mêmes et sur tous ceux qui nous entourent, le même regard que Dieu qui voit toujours en nous ses enfants.

Abbé Pierre PEYRET

Lundi 8 décembre

Fête de l'Immaculée conception

17H : RDV À L'ÉGLISE DE FLEURIE POUR UNE PROCESSION ÉCLAIRÉE DE NOS CIERGES JUSQU'À LA CHAPELLE DE LA MADONE, GOÛTER OFFERT AU DÉPART.

18H30 : MESSE À L'ÉGLISE DE FLEURIE



Concours de Crèche

CHAQUE ANNÉE, NOUS PRÉPARONS AVEC AMOUR NOTRE CRÈCHE POUR ACCUEILLIR JÉSUS. ET SI, CETTE FOIS, NOUS PARTAGIONS NOTRE BELLE RÉALISATION AVEC TOUTE LA PAROISSE ?



PARTICIPEZ AU CONCOURS ET FAITES RAYONNER VOTRE CRÈCHE... ET LA JOIE DE NOËL !

DU 30 NOVEMBRE AU 31 DÉCEMBRE 2025

INSCRIVEZ VOUS AUPRÈS DE L'ABBÉ PEYRET (SMS AU 06 82 53 87 09) OU DU SECRÉTARIAT (PAR MAIL À 69LTEB@GMAIL.COM) POUR QU'UN MEMBRE DU JURY PASSE CHEZ VOUS, SINON NOUS POUVEZ AUSSI DÉPOSER UNE PHOTO DE VOTRE CRÈCHE À L'ÉGLISE DE FLEURIE OU DE VILLIÉ-MORGON, EN INSCRIVANT VOTRE NOM, PRÉNOM, NUMÉRO DE TÉLÉPHONE ET VILLAGE. LA PROCLAMATION DU PRIX AURA LIEU LE DIMANCHE 4 JANVIER (ÉPIPHANIE).

Confessions

JEUDI 18 DÉCEMBRE À L'ÉGLISE DE VILLIÉ-MORGON DE 18H À 20H

SAMEDI 20 DÉCEMBRE À L'ÉGLISE DE CHÉNAS DE 17H30 À 18H30

MERCREDI 24 DÉCEMBRE À L'ÉGLISE DE VILLIÉ-MORGON DE 9H30 À 11H30

Venez mettre de la joie dans le ciel !

Célébration de Noël

MARDI 24 DÉCEMBRE - VEILLÉE DE NOËL

MESSE À 18H À VILLIÉ-MORGON

MERCREDI 25 DÉCEMBRE - NOËL

MESSE À 21H À JULIÉNAS

MESSE À 10H30 À FLEURIE



En chemin vers Noël !

Léon XIV aux jeunes du Liban 1er Déc. 2025

Vous m'avez demandé où trouver le point d'ancrage pour persévérer dans l'engagement en faveur de la paix. Très chers amis, ce point d'ancrage ne peut être une idée,...

PROPOSITIONS DE CONFESSIONS DANS NOTRE DOYENNE

**A l'approche de Noël,
disposons notre
œur à accueillir
notre Sauveur en
vivant le sacrement
de la réconciliation.**



**"Nous le demandons au nom du Christ,
Laissez-vous réconcilier avec Dieu!"**

2 Corinthiens, 20

Église des Oullières:
Chaque jour de la semaine de 7h30 à 8h30
Chaque dimanche de l'Avent de 15h à 16h
Mardi 24 et Mercredi 25 de 10h à 12h

Cure de Belleville:
Chaque vendredi avant la messe de 18h15
Chaque samedi après la messe de 9h
Le dimanche pendant la messe de 10h30 à l'abbatiale

Église de Villié-Morgon:
Jeudi 18 décembre de 18h à 20h à
Samedi 20 décembre de 9h30 à 10h30
Mercredi 24 décembre de 9h30 à 11h30

Oratoire de la cure Beaujeu:
Mercredi 17 décembre de 10h à 12h
Vendredi 19 décembre de 10h à 12h
Samedi 20 décembre de 10h à 12h



ÉGLISE DE LANCIÉ

TOUS LES DIMANCHES DE DÉCEMBRE

&

DIMANCHE 4 JANVIER 2026

DE 14H30 À 17H30

Les intentions de prières

Nous confions à la Miséricorde de Dieu



Armand CHATELET à Villié-Morgon
Renée DANIN à Fleurie
Arnaud LAPEYRERE à Fleurie

Ils deviendront enfants de Dieu



Dimanche 14 décembre

Clémence et Lucien BOULAY à Fleurie

Intention de prière du Pape pour Décembre : Prions pour que les chrétiens qui vivent dans des contextes de guerre ou de conflit, en particulier au Moyen-Orient, soient des semences de paix, de réconciliation et d'espoir.

... un contrat ou un principe moral. Le véritable principe d'une vie nouvelle c'est l'espérance qui vient d'en haut : c'est le Christ Lui-même ! Jésus est mort et ressuscité pour le salut de tous. Lui, le Vivant, est le fondement de notre confiance ; Il est le témoin de la miséricorde qui rachète le monde de tout mal. « C'est toujours en Lui, par Lui que nous avons la paix. » La paix n'est pas authentique si elle n'est que le fruit d'intérêts partisans, mais elle est vraiment sincère lorsque moi, je fais à l'autre ce que je voudrais qu'il me fasse.